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 ------------------------------------------ ATA Nº. 1/2023 ---------------------------------------- 

---Aos dezoito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, pelas 

catorze horas, nos serviços educativos do Centro de Interpretação da Batalha 

de Atoleiros em Fronteira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, de 

acordo com o disposto no artigo 40º.da Lei nº. 75/2013 de 12 de Setembro, sob 

a presidência do Senhor Presidente Rogério David Sadio da Silva estando 

presentes os Senhores Vereadores: ---------------------------------------------------------- 

--- António Velez Gomes  .-------------------------------------------------------------------- 

--- Fernando Joaquim Ferreira Abegão ------------------------------------------------------ 

--- Maria Rita Barroso Teixeira Rodrigues -------------------------------------------------- 

--- Justino António Pereira Peças Dias.------------------------------------------------------ 

---A reunião foi secretariada por Sílvia Maria de Brito Machado, técnica 

superior . --------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Antes da Ordem Dia:------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão propôs que, na sequência de uma 

deliberação tomada ainda no mandato anterior, de atribuição de apoio ao 

Grupo de Cantares mediante apresentação de fatura que seja o município a 

tratar da adjudicação da reprodução do CD.-----------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara solicitou ao Senhor Vereador que envie 

informação atualizada dos custos inerentes, uma vez que a deliberação que 

refere já tem algum tempo.----------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão perguntou como estão a correr as 

obras de requalificação das estradas afetadas pelas inundações, referindo que 

tem tido testemunhos de alguns munícipes no que respeita ao acesso às 

estradas ou caminhos em terra batida de acesso às suas habitações, em muito 

más condições, algumas praticamente intransitáveis, não se verificando 

nenhuma intervenção. Propôs que sejam avaliados todos os pedidos e sejam 

definidas prioridade.-------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente referiu que as intempéries afetaram todo o concelho 

em simultâneo e que as solicitações de intervenção têm mobilizado 

permanentemente os recursos do Município. Informou ainda que o 

levantamento de acessos afetados está feito e que os acessos a primeiras 

habitações estão transitáveis, bem como todas as estradas municipais, 



 

 

 

 

continuando a Câmara a dar resposta sucessivamente, dentro das 

possibilidades. Referiu ainda que foi anunciado apoio, pela Senhora Ministra da 

Coesão, à reparação de caminhos rurais, mas a Resolução do Conselho de 

Ministros a regular os termos desse apoio ainda não foi publicada, pelo que 

não podemos lançar mão desses meios e assim resolver mais rapidamente 

todos os problemas. ------------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão, perguntou ainda, como está o 

processo da Ponte. Em seu entender devia considerar-se a colocação da ponte 

militar sobre a ribeira mais rapidamente.---------------------------------------------------- 

---Depois de analisadas as possibilidades de travessia da Ribeira Grande e 

uma vez que a solução da ponte militar ainda não ser possível, propôs que seja 

novamente estudada a hipótese de se proceder à travessia da Ribeira para 

veículos ligeiros utilizando a estrada de acesso ao paredão da nogueira e que 

irá dar passagem por trás do observatório. Pode ser considerado a colocação 

de manilhas no leito da ribeira e colocar pedra, gravilha e tout venant de 

compactação. Este acesso deve ser utilizado só por residentes em Vale de 

Seda e a veículos prioritários.------------------------------------------------------------------ 

--- O Senhor Presidente da Câmara informou que foram feitos todos os 

contatos, com as entidades envolvidas : Direção do Património, Infraestruturas 

de Portugal, Exército, Proteção Civil e Governo. Estão a ser estudadas todas 

as hipóteses que possam minimizar os efeitos desta situação, no entanto a 

solução proposta apelo Senhor Vereador não parecer ser viável devido às 

oscilações de períodos de chuva. Informou que essa solução neste momento 

não é tecnicamente exequível.----------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Vereador Fernando Abegão perguntou também porque razão 

ainda não se procedeu à cerimónia para atribuir o nome do Ex Presidente da 

Câmara João Luís Semedo ao Pavilhão.----------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que o assunto deverá ser apreciado 

pela Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------------------- 

---Ata da reunião anterior: -------------------------------------------------------------------- 

--- Dispensada a sua leitura em virtude do seu texto ter sido previamente 

distribuído. Passou-se de imediato à sua votação, tendo a ata sido aprovada 

por unanimidade e assinada. ------------------------------------------------------------------- 

--- Resumo Diário de Tesouraria ------------------------------------------------------------- 



 

 

 

 

--- Apresenta em caixa o saldo de três mil trezentos e dezassete euros e 

cinquenta e um cêntimos .------------------------------------------------------------------------ 

--- Nos bancos novecentos e sessenta e seis mil quatrocentos e nove euros e 

cinquenta e cinco cêntimos --------------------------------------------------------------------- 

---Operações Orçamentais: oitocentos e vinte mil quinhentos e cinquenta 

euros e noventa e oito cêntimos. --------------------------------------------------------------- 

---Operações não Orçamentais: cento e quarenta e nove mil cento e setenta 

e seis euros e oito cêntimos. -------------------------------------------------------------------- 

--- Pagamentos efetuados  no período de vinte e oito de Dezembro de 2022 a 

dezassete de Janeiro de 2023 :----------------------------------------------------------------- 

--- No montante de cento e noventa e um mil cinquenta e nove euros e vinte e 

dois cêntimos  --------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A Câmara tomou conhecimento------------------------------------------------------------ 

---Exercício de Direito de Preferência- Rua São Miguel, 8 em Fronteira:----- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, não exercer direito de preferência.---- 

--- Exercício de Direito de Preferência- Rua de São Pedro, 84 em Fronteira 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, não exercer direito de preferência.---- 

--- Fundos de Maneio 2023:-------------------------------------------------------------------

--- Presente proposta para constituição de fundos de maneio para o ano de 

2023 que aqui se dá por transcrita e fica arquivada em pasta anexa ao livro de 

atas.---------------------------------------------------------------------------------------------------

--- A Câmara deliberou, por unanimidade aprovar a proposta apresentada.------- 

--- Apoio Atlético Clube Fronteirense- Reparação da cobertura  do Edifício  

Sede :-------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Presente pedido do Atlético Clube Fronteirense para Reparação da 

cobertura  do Edifício  Sede que ficou bastante danificada aquando da 

intempérie de dia 13 de Dezembro de 2022. Acompanha o pedido orçamento 

no montante de três mil quinhentos e setenta e quatro euros e sessenta e três 

cêntimos acrescido de à taxa legal em vigor .----------------------------------------------

--- A Câmara deliberou, por unanimidade,  aprovar o apoio solicitado.------------- 

--- Delegação de Competências no âmbito da Lei dos Compromissos e 

Assunção de Compromissos Plurianuais:-------------------------------------------- 

--- Presente proposta supra referida que aqui se dá por transcrita e fica 

arquivado em pasta anexa ao livro de atas.------------------------------------------------



 

 

 

 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta apresentada e 

submetê-la à apreciação do Órgão Deliberativo.------------------------------------------ 

--- Alteração da Segunda reunião Ordinária do mês de Janeiro:---------------- 

--- A Câmara deliberou, por unanimidade que a segunda reunião ordinária do 

mês de Janeiro se realize no dia trinta às nove horas, devendo ser publicados 

Editais.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:-----------  

---Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas em 

minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.---------------------------------------------

--- Encerramento: --------------------------------------------------------------------------------

--- Às onze horas, não havendo mais nenhum assunto a apreciar, deu -se por 

encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada por 

todos os membros presentes e por mim Sílvia Maria de Brito Machado que a 

elaborei.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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